



„Wir hatten es einfach satt:

jahrelang nutzten wir das Bleachingsystem einer namenhaften Firma. Jeder Schritt wurde nach Anweisung ausgeführt. Und doch: es kamen einfach keine deutlichen Ergebnisse zustande, von den Empfindlichkeiten mal abgesehen. Der WOW-Effekt blieb aus, und das nicht nur manchmal, sondern grundsätzlich. Für uns zeitaufwendig, für die Patienten teuer. Für alle frustrierend.

Also haben wir uns nach einem anderen Bleachingsystem umgesehen. Hierbei haben wir Vertreter von vier Firmen eingeladen und mindestens ein Probebleaching pro Firma an freiwilligen Patienten durchgeführt.

Natural+ bestach als erstes sofort durch seine Mitarbeiterin im Außendienst.

Freundlich, aber nicht aufgesetzt, fachlich ausgesprochen kompetent, nie genervt von unseren vielen Fragen. Für den seltenen Fall, dass sie eine Antwort nicht sofort liefern konnte, wurde diese innerhalb kürzester Zeit nachgereicht. Hinzu kommen eine sehr gute Erreichbarkeit und eine empathische Art den Patienten gegenüber.

Daneben bot dann auch noch das Bleachingsystem selbst zahlreiche Vorteile, weswegen wir uns am Ende dafür entschieden haben.

Bequeme Kopfhörer, die die Lampe in Position halten. Heißt also, dass leichte Bewegungen des Patienten kein Problem sind UND die Lampe leicht verstaubar und transportabel ist (wir haben z.B. zwei Praxen und kommen bisher mit einer Lampe hin). Die Materialien lassen sich leicht applizieren und haben ein gutes Preis-/Leistungsverhältnis.

Das Bleachinggel muss nur einmal aufgetragen werden und 30min einwirken. Endlich keine zweistündigen Bleachingsitzungen mehr!! Und nach der Einwirkzeit sahen wir endlich den erhofften WOW-Effekt bei vielen unserer Patienten, die auch selbst sehr zufrieden waren.

Auch das Homebleachingsystem Glo Science Pro Home ist modern, durchdacht, ebenfalls hocheffektiv und wird von den Patienten sehr gut angenommen.

Und sehr erfreulich ist auch: alle oben geschilderten Eigenschaften der Außendienstlerin waren nicht etwa mit dem Kauf des Produktes dahin. Viel mehr steht sie bis heute, nachdem wir das System nun schon ein halbes Jahr mit großem Anklang nutzen, nach wie vor mit Rat und Tat zur Seite. Unser gesamtes Team wurde von ihr zu Anfang eigenhändig und unentgeltlich in der Anwendung des Systems geschult.“

Wilhelmine Kmiotek
Zahnärztin
Zahnarztpraxis Kmiotek

